

高橋 弘さん 法務大臣から感謝状

高橋弘さん（内宿）に、法務大臣から感謝状が贈られました。

高橋さんは平成5年12月から平成19年11月までの14年間にわたり、保護司として更生援助と犯罪予防活動に尽力されました。

この間、深谷地区保護司会の副会長、同会寄居支部の会長を務められるなど、保護司会の任務の円滑な遂行にも貢献され、他の保護司の方々からも厚い信望を寄せられていました。

高橋さんは、「数多いケースを担当し、いろいろな経験をさせていただきました。対象者の皆さんが素直で明るく、早く立ち直ってくれたことをとても喜んでおります。これからも明るい社会を築くために協力していきたいと思います」と語ってくださいました。



宇野博之さん 全国都道府県対抗男子駅伝競走大会出場！

第13回全国都道府県対抗男子駅伝競走大会（ひろしま男子駅伝）が、1月20日に「広島市平和記念公園



雨の中力走する宇野さん（写真中央ゼッケン11）

前スタート・ゴール（7区間、48.0km）」のコースで行われ、宇野博之さん（塚越・武蔵越生高等学校3年生）が、埼玉県チームの第1区のランナーとして出場し、チーム総合で第5位の成績を収めました。

宇野さんは、「自分にとって初めての全国大会であり、とても緊張しました。練習の成果を十分に発揮することができず、自分の未熟さを痛感しました。今回の結果を教訓とし、箱根駅伝を目指し、さらに努力を重ねていきたいと思います」と力強く話してくださいました。

高橋洋丞さん 全国高等学校ラグビーフットボール大会出場！

第87回全国高等学校ラグビーフットボール大会が、昨年12月27日から今年1月7日まで大阪府の近鉄花園ラグビー場などで行われ、高橋洋丞さん（用土8・正智深谷高等学校1年生）が出場しました。

チームは、1回戦の関西学院（兵庫県）戦では、後半の連続5トライで快勝。2回戦の伏見工業高校（京都府）戦では、高橋さんが途中からFWとして出場し、全国優勝4回の強豪を相手に奮闘しましたが、残念ながら敗退してしまいました。

高橋さんは、「初めて全国大会という大きな舞台に立って、全国のレベルの高さを知りました。この経験を生かして、来年も全国大会にいけるよう頑張ります」と力強く話してくださいました。



36畳の大だこ 新春の大空に舞う！

今市竹とんぼの会（堀口義夫会長）では、元日に寄居運動公園で毎年恒例の大だこ揚げを行いました。

今年は、過去最大となる36畳の大だこを2カ月かけて製作。午後1時から行われたたこ揚げには、見物客を含め約100人が参加しました。2度失敗した後、3度目でようやく大だこは新春の大空に舞い上がり、参加者からはどっと歓喜の声が上がりました。

この他にも、牟礼有志の会（内田照正会長）が18畳のたこ揚げに成功し、運動公園は正月気分にも包まれました。



ホンダ寄居新工場建設地 遺跡の現地見学会を開催！

昨年12月9日に本田技術工業(株)、県教育委員会、町教育委員会、埼玉県埋蔵文化財調査事業団の4者で、ホンダ寄居新工場建設地内に所在する伝不動寺跡と銭小田遺跡の現地見学会を開催しました。

見学会には地元の方を中心に、県内外から200人を越える方々が参加され、伝不動寺跡の調査で検出された建物跡や井戸跡などを見学しました。

町外からの参加者が多かった午後の部では、遺跡の理解を深めていただくために、近隣に所在する大天堂や不動寺を見学していただきました。



町出身のJリーガー・川辺隆弥選手 サッカー教室開催！

1月12日に三ヶ山緑地公園グラウンドで町出身のJリーガー・川辺隆弥選手（大宮アルディージャ）を迎え、サッカー教室が開催されました。

当日は、小雨がぱらつくあいにくの天候となりましたが、約150人の小・中学生が参加。憧れのJリーガーを前に、最初は少し緊張気味でしたが、元気にボールを追い、真剣な表情でアドバイスを耳を傾けていました。

また、教室の最後には、川辺選手の出身である城南FCから花束が贈呈され、川辺選手は、「今年は勝負の年。

リーグ戦で活躍できるようがんばります」と意気込みを語ってくださいました。



寄居町消防団出初式 防火・防災への誓い新たに！



年始の風物詩となった消防団出初式が、1月6日に本田技研寄居グラウンドで行われました。

当日は、町民の皆さんの生命と財産を守るために、日夜活躍されている消防団員が一堂に集まり、統制のとれた行進を披露。今年の防火・防災を誓い合いました。

